

Seniorencafé im September

Bereits um kurz vor 15.00 Uhr waren die Tische im großen Saal des Pflegeheims „Schlösslesbrunnen“ voll besetzt und die Gäste aus den beiden Wohnbereichen des Hauses waren gespannt und neugierig auf das Programm des Nachmittags. Jürgen Mayer eröffnete den Nachmittag und lud dann alle zunächst zur Stärkung bei Kaffee, Tee und den selbstgebackenen Kuchen aus der EmK-Gemeinde ein. Danach leitete Christel Setzer mit einem Rilke-Gedicht über zu Rätseln und Liedern, die den Herbst und das Wetter zum Thema hatten. Bei einem „Dalli-Klick“-Bilderrätsel mussten verschiedene Dinge, die nach und nach sichtbar wurden, erraten werden, die alle mit dem Wetter zu hatten. Beate und Martin Heidingsfelder präsentierten Bauernregeln und andere Volksweisheiten zum Stichwort ‚Wetter‘. Begleitet von Jürgen Mayer wurde dann auch kräftig gesungen – sogar im Kanon! „Hejo spann den Wagen an...“ erklang es in 2 Gruppen durch den Raum. Mit einem kurzen geistlichen Impuls zu Ps. 91 endete dann der Nachmittag und Pastor Gerhard Bauer entließ die Gäste unter dem Schutz und Segens-Schirm Gottes, der seine Hände über allen hält, die seine Nähe suchen.











Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

12:15:42 28.09.2021

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=230&pdfview=1>